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KSCERATO：在2022年结束之际成为TOP9
感谢大家支持！对于那些不相信我的人 再见！

 

在荣膺HLTV年度最佳选手TOP9后，KSCERATO在个人社交媒体上发表
了动态：

“在2022年结束之际成为TOP9，感谢大家支持！

对于那些不相信我的人，再见！”

在获得HLTV年度TOP9的采访中，KSCERATO谈到了好兄弟VINI的离队
、安特卫普Major以及本土参加里约Major的感受。
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“我很伤心当时VINI离开队伍，但我知道我们的兄弟情谊会在不同的队
伍延续下去。我也知道这对队伍来说是一个很好的改变。我们需要一个
真正的主狙，当saffee进来的时候，即使在第一次训练之后，也让我打的
很舒服，我很自信地知道他有多强。这给了我足够的安全感，让我可以
拿到我需要的战场切入时机，因为我知道我有一个很好的主狙在支持我
。”

KSCERATO表示2022年初队伍变阵后经历了一段痛苦期，但他并没有感
到气馁：

“2022年初我们的经历略显痛苦，因为我知道我们是新阵容，整体节奏
会发生变化，我们必须有一个很好的配合和想法。因为自此之前们很久
都没有专职主狙了，所以当我们没有进入卡托维兹的淘汰赛阶段时，我
并没感到难过，因为我知道这只是磨合的一个阶段。”
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在EPL S15、安特卫普Major以及科隆期间，虽然FURIA频频吃败仗，KSC
ERATO认为需要忘记过去，继续前进：

“EPL S15那个BO3是我重返线下第一次艰苦的比赛，我们尝试接管比赛
，但很多个人细节处理的很差，并且ropz的表现非常好。职业打CS是一
件美事，但有时也是一种苦难。安特卫普Major对我们队伍来说非常重要
，我们要明白我们并不是当时看起来的那样，我们在EPL上表现出众，
尽管在细节上略显粗糙了，我们在RMR中获得了第一名。这让我们清醒
地思考，脚踏实地，也明白我们需要更加努力地投入，才能取得进步。
”

“这段时间我对自己的表现充满不信任感，之前我总能找到合适的位置
和决策，但那段时间就一反常态，对于队伍的困境也是无能为力。有时
候真的需要一些休息时间，来忘记过去，继续前行。科隆的表现是喜忧
参半的，悲伤的是糟糕的表现，欣慰的是我们即将进入休赛期。"
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休赛期调整过后，KSCERATO迎来了在巴西本土的里约Major，FURIA在
主场观众面前赢下了NAVI杀入了4强：

“这对来说完全是梦想成真，我成长在CS 1.6的黄金时代，了解DEX/KE
YD/KABUM/LG/SK的故事，感觉就像是泡在蜜罐子里一样。我想让如今
的自己成为CS 1.6和CSGO传奇人物一般的存在，夜以继日的努力让我从
几年前的Kaike（KSCERATO本名）成为如今的KSCERATO，为了我的兄
弟朋友们，我已经达到了极限。而这段时间的经历我也必将铭记终生。
”
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“在与NAVI的比赛之前，我只能想到一件事：如果我们在舞台上赢了N
AVI，观众会有多高兴？人们会有怎样的情绪？在对NAVI的最后一轮比
赛之前，我一直在考虑这个问题，他们的队伍非常不可思议，对Heroic
的比赛也是如此：然而，他们在某些回合打得非常好，遗憾的是我们输
了。当我们在Ancient以5-15落后时，我守A点看着对面道具开始下雨，
对我的团队说:真打A我就疯了。当时我决定赌一把，最后很有机会，但
尽管我们输了，但那场比赛还是给了我好好上了一课。”

“家人为我欢呼是我2022年以来最美好的记忆。我对此无以言表。”

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16732403775600.html
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